



おおきく 豊かに たくましく

宮小っ子 2023

野田市立宮崎小学校

校長室通信 NO.2

令和5年5月15日(月)

校長 小川 恵美



～豊かな創造力・表現力・伝える力の育成をめざして～



チャット GPT の出現にはとても驚きました。何でも、条件にあった自然な会話ができるだけでなく、詩や作文や曲もつくり、プログラミングもしてしまうとか。

宮崎小学校は、校風でしょうか、とても自由でのびのびとした発想でものをつくる児童が多いと感じます。今年度も宮松賞を募集しますが(第一回締め切りは5月25日です。)、昨年度応募のあった作品は、よく考えついたなあと感心する素晴らしいものばかりでした。宮小っ子の作文を読んでいる



と、自分の心からあふれ出た、その子ならではの、輝きを持った言葉がちりばめられています。工作や絵などの作品には、その子のひらめきが込められていて、どれも「オンリーワン」個性が光る作品。今



年度も、さらに創造力を伸ばしてほしいと願っています。

創造力が豊かな宮小っ子ですが、書くことが苦手、話すことが苦手、と感じる子も多いようです。今年度は、豊かな創造力をもって思い思いに表現し、そして誰かに伝える。そんな力を育成するよう、研修を進めて学習活動を展開して参ります。チャット GPT よりもずっと優れた作品、とっておきの

作品が自分自身で作れるほうが、やっぱりよい、そして楽しいですね。

おうちの方の声コーナー

投稿者 でぐでぐさん

我が家には5匹のデグーがいます。すべてメスで名前は、カシス・ライチ・すだち・かぼす・ゆずです。デグーはねずみではないですがミッキーマウス・ミニーマウスのモデルになった動物です。とってもとってもかわいくて大切な家族です。

★★

でぐでぐさん、投稿第一号！ありがとうございます。さっそくペットショップに行き、デグーを見ってきました。なるほど、ミッキーとミニーのモデル、わかる気がしました。こんなかわいい家族がいたら、でぐでぐさんちの宮小っ子も大喜びですね。

✿ 教務主任 原田 裕也 自己紹介 ✿

教務主任2年目となります。昨年度は5・6年の理科、今年度は3・4年の書写を教えます。スポーツが好きで、休みの日は野球をしたり、ゴルフをしたりしてリフレッシュしています。素直で元気いっぱい宮小っ子と過ごせる毎日がとても楽しいです。今年度もどうぞよろしくお願ひします。

☀ 事務室 蓮見 真和 自己紹介 ☀

宮崎小学校6年目になりました。野田市に住んでおり、3歳の育児をしています。子どもが小さいのでなかなか行けませんが、趣味はアウトドア全般です。休日は天気が良いと出かけるので、いつも天気予報を気にしています。仕事もプライベートも数字にこだわっています。どうぞよろしくお願ひいたします。